

Förderverein für den Erhalt der Kleinschwimmhalle Michelbach/Bilz gegründet

Um den Fortbestand der Kleinschwimmhalle in Michelbach/Bilz zu sichern, hat

Förderverein Kleinschwimmhalle Michelbach / Bilz e.V.



sich kürzlich ein Förderverein gegründet. Hintergrund ist die Ankündigung der Stadtwerke Schwäbisch Hall, den Betrieb der Schwimmhalle aus Kostengründen einzustellen.

Die mögliche Schließung der Kleinschwimmhalle hat bei vielen Nutzerinnen und Nutzern große Besorgnis ausgelöst, denn das Bad ist weit mehr als eine Freizeiteinrichtung: Es handelt sich um eines der letzten verbliebenen Lehrschwimmbecken im Landkreis Schwäbisch Hall. Wöchentlich nutzen derzeit rund 400 Menschen die Halle, darunter vor allem Schulklassen, Vereine sowie Einrichtungen der Erwachsenenbildung. Die Nutzer kommen nicht nur aus Michelbach selbst. Insbesondere auch aus den umliegenden Gemeinden greifen die Menschen auf das Angebot zurück.

Eine besondere Bedeutung hat die Kleinschwimmhalle für Kinder und Menschen mit Einschränkungen. Für sie bietet das überschaubare, warme Becken mit ruhiger Umgebung optimale Voraussetzungen, die in großen Freizeitbädern nicht gegeben sind und auch durch Umbau nicht gegeben sein werden. Ehrenamtliche Helfer, unter anderem aus der DLRG, ermöglichen in der Kleinschwimmhalle eine intensive Betreuung.

Vor diesem Hintergrund haben engagierte Bürgerinnen und Bürger den Förderverein Kleinschwimmhalle in Michelbach/Bilz e.V. ins Leben gerufen. Ziel des Vereins ist es, den Weiterbetrieb der Einrichtung aktiv zu unterstützen und gemeinsam mit Kommunen, Nutzern, Spendern, Fördermittelgebern und Politik tragfähige Lösungen zu entwickeln, um den Erhalt des Hallenbads langfristig zu sichern.

Der Verein verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke und versteht sich als Beitrag zur Förderung der öffentlichen Gesundheit sowie zur Schwimmausbildung.

„Schwimmen zu können ist kein Luxus, sondern rettet Leben“, betonen die Initiatoren. Gerade angesichts der Tatsache, dass Ertrinken zu den häufigsten tödlichen Unfallursachen bei Kindern zählt, sei der Erhalt bewährter Strukturen im Schwimmunterricht von großer gesellschaftlicher Bedeutung.

Der Förderverein lädt alle Interessierten ein, sich zu informieren und das Projekt zu unterstützen. Gemeinsam soll verhindert werden, dass eine wichtige Einrichtung der Region verloren geht – und etwas zerstört wird, das sich nur schwer und mit hohem finanziellem Aufwand wieder aufbauen ließe.

Weitere **Informationen** unter www.kleinschwimmhalle-michelbach.de

Kontakt per Mail unter info@kleinschwimmhalle-michelbach.de

Spenden an

Empfänger:

Förderverein Kleinschwimmhalle Michelbach/Bilz e. V.

IBAN: DE69 6225 0030 0002 7388 37

oder

per PayPal an spenden@kleinschwimmhalle-michelbach.de